



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 12, 2016

Ciudad de México, 23 de febrero de 2016

El PRI, a favor de más y mejores centros de educación de calidad en la Ciudad de México

- *Mariana Moguel Robles aclara que no se oponen a la educación, pero sí a que este derecho sea rehén de caprichos políticos*

El Partido Revolucionario Institucional en la Ciudad de México se pronunció a favor de que existan más y mejores centros de educación en donde se brinde a los jóvenes la preparación necesaria para que le hagan frente a la vida. Sin embargo, dejó en claro que el derecho a la educación, sobre todo de calidad, no puede ser rehén de caprichos políticos ni intereses preelectorales.

Mariana Moguel Robles, presidenta del PRI capitalino, aclaró que el Partido no se opone a la educación, “lo que queremos son jóvenes con las herramientas suficientes para poder salir a luchar y conquistar esta Ciudad de México; la educación de los jóvenes es un derecho y por lo mismo debemos garantizar las mejores condiciones para su acceso y evitar que se realice un fraude educativo”.

En conferencia de prensa, Moguel Robles subrayó que en la educación está el mejor futuro de nuestros jóvenes, “por lo que nunca debe ser un botín político, ni una devolución de favores, ni estar sujeta a intereses partidistas o a la conveniencia política”.

Al abordar la creación de universidades por parte de Morena, indicó que hay varios temas que hay que aclarar. Uno de ellos es el financiero, con fuentes poco sostenibles porque no son partidas oficializadas institucionalmente.

“Lo que nos preocupa es que además de poner en riesgo el derecho a la educación de calidad, se está jugando con las expectativas y anhelos de muchos jóvenes y familias cuando se los expone o se los invita con confusa información a participar de este tipo de experimentos políticos, más que educativos”.

Dijo que las universidades promovidas por Morena carecen de una total transparencia y la opacidad que las caracteriza representa un engaño para cientos de nuestros jóvenes.

“Prevalece un interés políticamente ilegítimo, pues pretenden operar sin cumplir con el más mínimo de los requisitos: contar con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios otorgado por las autoridades educativas competentes”.

-----000-----

La presidenta de los priistas en la capital del país agregó que el derecho a la educación con este tipo de prácticas pueden generar confusión, por lo que adelantó que el PRI propondrá que en la nueva Constitución de la Ciudad de México se garantice el derecho a la educación de calidad.

Por su parte, la diputada Cynthia López Castro reiteró que en el PRI están a favor de la creación de nuevas universidades, “pero en regla, que fomenten la educación de calidad”.

López Castro, quien preside la Comisión de Educación en la Asamblea Legislativa, aclaró que su labor como diputada local es velar porque las cosas se hagan bien; por ello, agregó, “hay que pensar en positivo y ver que las universidades cumplan con lo que establece la ley para que puedan abrir sus puertas a la juventud de la capital”.

En ese sentido, expresó que corresponde a las autoridades educativas checar si cumplen con la normatividad aplicable en la materia y, en su caso, a las delegacionales revisar que estén al día en cuestiones de protección civil y todo lo referente a garantizar la seguridad de quienes asistan a los inmuebles habilitados como centros de educación superior.